

L'accent est mis à La Havane sur les perspectives de coopération entre la Russie et la CELAC



La Havane, 25 avril (RHC)- Le ministre-conseiller de l'Ambassade de la Russie à La Havane, Vadim Temnikov, a relevé que l'élargissement de la coopération à des forums d'intégration régionale comme la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens figure parmi les priorités de la politique extérieure russe.

Vadim Temnikov a relevé que son pays suit de près les processus d'intégration en Amérique Latine et notamment celui de la CELAC au sein de laquelle la Russie a le statut d'observateur.

Dans une conférence sur les relations entre son pays et l'Amérique Latine, dans le contexte 11^e Séminaire des Relations Internationales, le diplomate russe a relevé que la Russie a besoin de renforcer sa présence sur le marché latino-américain et d'aller au-delà des exportations traditionnelles comme des engrais et des machines ainsi que d'établir des relations de coopération économique et faire des investissements avec l'appui de l'État.



Radio Habana Cuba